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１ 開  会   平成２８年５月２４日（火） 午前１０時００分 

  閉  会   平成２８年５月２４日（火） 午前１１時３０分 

 

２ 出席委員   伊藤委員長 中谷委員 蓑毛委員 細川委員 

         太田教育長 

 

３ 出席事務局職員 

         岩﨑教育部長    北澤総括指導主事 

         竹島学校教育課長  仲村生涯学習課長 

         山崎学校教育課主幹 

 

４ 傍 聴 者   なし 

 

５ 議事の概要 

（１）開会 

委員長から第５回教育委員会の開会を宣言。 

 

（２）前回会議録について 

  教育部長から平成２８年第４回教育委員会の会議録について説明。 

   【意見等】 

    ・特になし 

   【採 決】 

    ・全員承認 

   

（３）教育長報告事項 

５月１６日に山城地方教育委員会連絡協議会の総会及び研修会があり、

伊藤委員長と共に出席した。お配りしている研修会の資料「国の教育改革の

動向について」は、教育再生実行会議が第８次まで提言された内容で、その

後非常に多くの動きが出ているので参考にしていただきたい。 

（４）議決事項 

議案第１５号 平成２８年度精華町議会定例会６月会議提出議案に係る意見聴

取について（平成２７年度精華町一般会計補正予算（第７
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号）） 

教 育 部 長 【提案説明】 

平成２７年度精華町一般会計補正予算（第７号）については、

各事業費の確定に伴う歳出予算の減額などが主なものとなって

おり、学校教育課では約３，６００万円、生涯学習課では約１，

３００万円、合計４，９００万円の減額補正予算となっている。

それぞれの事業の詳細については、今後作成する決算附属資料

等で改めて示していく。 

なお、議会への提出方法について、昨年からの精華町議会に

おける議会改革の一環で、会計年度末の予算の補正についても、

地方自治法第１８０条の規定に基づき議会が任意に定める町長

の専決処分事項の指定事項に加えられ、承認の議決を要しない

扱いとなっていたが、今回からは以前のように地方自治法第１

７９条の規定による専決処分を行い、議会において承認の議決

を求める流れに戻っている。 

 

中 谷 委 員  発掘調査費用が減額されているがどういう経過からなのか。 

生涯学習課長  発掘等は開発者負担を基本としているが、早急な対応が必要

な場合について、行政が費用を負担し、後日開発者に負担を求

めることとしている。今回、この調査が不要であったため、減

額となった。 

蓑 毛 委 員  臨時職員の賃金が減少しているが、必要となる可能性のある

ものを予め計上していたという理解でよろしいか。 

学校教育課長  様々な臨時職員の賃金を計上しているが、実態的には既定の

予算の中で回れたので、実質の執行残ということになる。 

蓑 毛 委 員  図書の教材の購入費が約１００万円の減となっているが、ど

ういうことか。 

学校教育課長  図書の予算は１校当たり約７５万円計上しているが、蔵書達

成率が全て１００％に達していないことから、図書の分につい

ては全額執行している。この予算の中には教材備品が含まれて

おり、入札の執行残が発生しているものである。 
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（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

議案第１６号 平成２８年度精華町議会定例会６月会議提出議案に係る意見聴

取について（平成２８年度精華町一般会計補正予算（第１

号）） 

教 育 部 長 【提案説明】 

平成２８年度精華町一般会計補正予算（第１号）について、

体育施設等運営事業である打越台のテニスコートの改修等に関

して３，０００万円の増額補正を行うものである。事業内容及

び事業費の内訳として、テニスコート人工芝の張り替え及び夜

間照明設備の取り替えが２，８７９万円余り、むくのきセンタ

ートレーニング室のトレーニング機器購入に１２０万円余りを

見込んでいる。また、財源としては、テニスコートの人工芝張

り替え等には防衛省の特定防衛施設周辺整備調整交付金から３

００万円、グラウンドの夜間照明設備及びむくのきセンターの

トレーニング機器購入には、その他財源としてスポーツ振興く

じ助成金から１，１８３万４，０００円、残りの１，５１６万

６，０００円については一般財源を充当することとする。 

生涯学習課長  スポーツ振興くじ助成金の申請について、人工芝張り替え及

び照明設備取り替え工事を一括して申請していたが、３月１５

日の結果では芝の張り替えについては助成の対象外となった。

何とか芝の張り替えと一体で工事をしたいということで町の財

政当局と協議した結果、防衛省の特定防衛施設周辺整備調整交

付金を充当することとなり、今回の補正で、打越台テニスコー

トの照明設備の取り替え及び芝生の取り替えを一体的に実施で

きることとなった。 

伊藤委員長  総合教育会議の中において書類だけ眺めるのではなく、委員

自らが動いたことに耳を傾けていただいたと理解している。 

教 育 部 長  生涯学習課、財政当局には努力いただき、また教育委員さん

の総合教育会議の中での熱い思いが町長部局に届いたものと思

っている。 

中 谷 委 員  目に見える形で実現され、総合教育会議の意義を改めて感じ
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た。 

 

（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

（５）諸報告 

  

総括指導主事 １ 生徒指導報告について 

個々の具体的な事象については、個人情報に関する内容で

あり、精華町教育委員会会議規則第１６条の規定により非公

開とすることができるため会議に諮られ、「異議なし」とし

てこの議案については非公開となった。 

 

学校教育課長 １ 小・中学校への空調の設置について 

中学校への空調設置に向け、実施設計業務の発注準備が進

んでおり、５月２７日に入札が実施され、業者が決定される。

町長公約でもある空調設置に向け動きだしており、総合教育

会議で発言いただいたことが実を結ぶこととなり喜んでいる。

小学校についても、秋頃に実施設計の発注を行っていきたい

と考えている。工事実施にあたっては、国からの財源確保が

不可欠でもあるので、６月に建築計画の照会を国・府からさ

れた際には、意思表示を行う予定である。 

空調が設置されるまでの間については、ドライミストの運

用を今年度についても各小・中学校で実施していきたいと考

えている。 

 

学校教育課長 ２ 川西土地改良区の木津川揚水のポンプ運転 

 本格的な農繁期を迎えることになり、川西土地改良区の木

津川揚水のポンプについて、試運転が５月２７日、本格的な

運転が６月７日から９月２５日まで、農業用水の送水のため

実施される。運転期間中については農水路の水位が上がるた

め、子ども達が農水路やため池周辺で遊ばないよう注意喚起

をしていただきたいとのことで、学校側に指導をお願いして
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いる。 

 委員の皆様方にも子ども達がそういった危険な場所で遊ん

でいるところを見かけられた場合、お声かけをお願いしたい。 

 

学校教育課長 ３ 子どもたちの安全教育について 

先日、山田荘小学校区で児童が関連する交通事故が２件あ

った。何れも車と自転車との接触事故であり、１件はかすり

傷程度で済んだが、もう１件については腕を骨折する事故と

なっている。改めて子供たちへ交通ルールのマナー、そして

自転車の安全運転の指導を各学校へお願いしている。また、

全校区の安全対策についても、子どもたちが危ないような場

面を見かければ、声かけしていただくようよろしくお願いし

たい。 

 

生涯学習課長 １ ツアー・オブ・ジャパンについて 

５月３０日、ツアー・オブ・ジャパンの開催が予定されて

いる。京田辺市と精華町域の約１０７キロコースで、スター

ト地点は普賢寺小学校、けいはんなプラザ前がゴール地点と

なっており、９時５０分からスタートし、午後１時直前に先

頭がゴールするであろうと聞いている。 

安全対策については万全を期すとのことで、体育協会等の

ボランティアの方に協力いただき、町からも職員がスタッフ

として参加する予定である。自転車の国際レースであるので、

是非観ていただきたい。 

 当日は、京都廣学館高等学校の吹奏楽部員が、けいはんな

プラザ前で演奏を予定している。 

 

学校教育課長 ４ 精華台小学校の児童によるツアー・オブ・ジャパン応援及び 

表彰式について 

 精華台小学校の６年生に中間休みを利用し、かしのき苑前

の駐車場付近でレースの応援に出てもらうよう調整している。

時間については、１０時半頃から少しの間観戦するというこ
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とである。 

 また、６年生の代表６名が、けいはんなプラザに行き、午

後１時２０分頃からの表彰式にプレゼンターとして参加する

こととなっている。 

 

生涯学習課長 ２ あいさつ運動について 

今年度も６月・９月・１月にあいさつ運動を行う。６月に

ついては１日から３日までの３日間で実施する予定をしてい

る。 

学校の日程については、各学校の都合により統一はできて

ない状況である。役場においても、北玄関や精華町長と一緒

に祝園駅の改札口であいさつ運動を実施させていただくので、

ご理解をお願いしたい。 

生涯学習課長 ３ 精華町少年少女合唱団によるコンサートについて 

６月２６日に開催される精華町少年少女合唱団によるコン

サートのチラシを配布している。学校を通じて子ども達にも

チラシを持って帰ってもらっている。チケットについて高校

生以下は無料、一般は１，０００円を入場協力券として頂い

ている。ご協力をよろしくお願いしたい。 

生涯学習課長 ４ 子ども議会について 

子ども議会を７月２５日の午後から予定しており、町長等

の日程調整を行っているところである。 

内容については、主権者教育の重要性も含め、どのように

行えば教育的価値が見出せるのかを検討した上で実施したい

と考えている。 

【委員の意見等】 

太田教育長    総合教育会議について、今年度の議会終了後の６月末及び

７月あたりで日程調整させてもらいたいと思っている。 

年度の初めになるので、生徒指導の状況、学力調査のデー

タ、中学卒業後の進路の状況、教育全体の統計調査を整理し、

報告をしていただこうと考えているが、何か意見があればお

願いしたい。 
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伊藤委員長    学期制について、精華町は小学校が３学期制、中学校が２

学期制と別々の学期制を敷いていることに関して、いずれ総

合教育会議にも課題として出てくると考えているが、教育委

員会の中でも議論を深めていく必要があるのではないか。 

太田教育長   委員会や協議会でのテーマとして議論していきたい。 

細 川 委 員   運動関係の大会の行事が２学期制の学校に配慮されていない

ため、試験前に行われる等の事態が発生している。 

伊藤委員長   週休２日制や２学期制の見直しという流れになれば、総合教

育会議での話題として出ると思うので、会議が開かれる前に

協議会で整理した方が良い。 

中 谷 委 員   学校の年間スケジュールを次回の教育委員会で教えていただ

きたい。 

（６）後援関係 

４月から５月に受け付けた教育委員会後援事業の報告は、総数７件、学

校教育課関係は０件、生涯学習課関係が７件、うち社会教育係関係が７件、

図書係は０件、社会体育係関係は０件。 

 

（７）６月の行事予定 

 

（８）閉会 

   委員長が第５回教育委員会の閉会を宣言。 


